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Sehr geehrter Herr Dr. Bhattacherjee,

ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass Ihre Bewerbung um ein Forschungsstipendium der
Alexander von Humboldt-Stiftung Erfolg hatte. In Anerkennung Ihrer bisherigen wissenschaftlichen
Arbeiten verleiht Ihnen die Alexander von Humboldt-Stiftung ein

Humboldt-Forschungsstipendium für erfahrene Forschende

für die Dauer von 12 Monaten. Das Forschungsstipendium beträgt monatlich 3.000,- EUR. Zusätzlich
gewährt die Alexander von Humboldt-Stiftung monatlich weitere Nebenleistungen, beispielsweise eine
Mobilitätspauschale, eine Beihilfe zur Krankenversicherung und bei Bedarf Familienleistungen für
mitreisende Familienangehörige.

Der Beginn des Forschungsstipendiums ist auf den 01. Mai 2023 festgelegt worden.

Die „Richtlinien und Hinweise für Forschungsstipendien der Alexander von Humboldt-Stiftung“ sind
Bestandteil der Stipendienverleihung.

Das elektronische Formular, mit dem Sie die Annahme des Forschungsstipendiums erklären
(„Annahmeerklärung“), ist in Ihrem persönlichen Account unseres digitalen Kundenportals „Mein
Humboldt“ verfügbar. Bitte überprüfen und vervollständigen Sie die darin enthaltenen Daten und teilen
Sie der Alexander von Humboldt-Stiftung durch Absenden des Formulars innerhalb von vier Wochen
nach Erhalt dieses Schreibens mit, ob Sie das Forschungsstipendium annehmen.

Zur Verleihung des Forschungsstipendiums der Alexander von Humboldt-Stiftung gratuliere ich Ihnen
herzlich.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr

Prof. Dr. Hans-Christian Pape

https://www.humboldt-foundation.de/login?redirect_id=%2Fmein-humboldt
https://www.humboldt-foundation.de/login?redirect_id=%2Fmein-humboldt
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T R A N S L A T I O N

Dear Dr. Bhattacherjee,

I am pleased to inform you that your application for an Alexander von Humboldt Foundation research
fellowship has been successful. In recognition of your research achievements to date the Alexander von
Humboldt Foundation awards you a

Humboldt Research Fellowship for Experienced Researchers

for a period of 12 months. The monthly amount of your fellowship is EUR 3,000. In addition, the
Alexander von Humboldt Foundation grants further monthly benefits, for example a mobility allowance,
a subsidy towards the cost of medical insurance and, if required, family benefits for accompanying family
members.

Your research fellowship is scheduled to begin on 01 May 2023.

The "Guidelines and Information on Alexander von Humboldt Foundation Research Fellowships" are a
constituent part of this fellowship award.

The electronic form with which you declare your acceptance of the research fellowship (“Acceptance
Form”) is available in your personal account of our digital customer portal “My Humboldt”. Please check
and complete the data contained therein and inform the Alexander von Humboldt Foundation whether
you accept the research fellowship by submitting the form within four weeks of receiving this letter.

I would like to congratulate you on being awarded an Alexander von Humboldt Foundation research
fellowship.

Yours sincerely,

signed

Prof. Dr. Hans-Christian Pape

https://www.humboldt-foundation.de/en/login?redirect_id=%2Fmein-humboldt

